



# おい、はま

(家庭数配付) 発行：令和4年11月1日

## 異学年集団交流の場「生浜キッズ」

校長 佐藤 隆弘

前期10月5日に予定されていた「おゆみ野はるのみち公園」への全校遠足を前日に残念ながら中止とさせていただきます。前日お昼の段階の天気予報で翌日に高確率の雨が予報されていたこと。当日の気温が前日までと比較して約10℃下がること。行き帰りを含めて途中で雨が降りだした場合の交通安全面・昼食場所等の対応が厳しいこと等からです。楽しみにしていた子どもたちには本当に可哀そうなことをしましたので、行事当日の朝の時間を使って私が全校放送で謝りました。しかし、入念にレクリエーションの準備をしていた子どもたちのためにも、このままおしまいにはできません。後期のどこかで仕切り直して時間の確保をすることを伝えました。また、行事の中止を受けて、行事担当職員がこの日、13学級平等に体育館を使える時間を配分してくれました。前期終業式を翌日に控え、学級ごとの活動となってしまいましたが、少しだけ仲間とレクを楽しむことができました。

さて、全校遠足で往復を含めてメインプログラムに予定していたのが、6年生から1年生までの異学年集団による活動です。本校ではこの活動を「生浜キッズ」と呼んでいます。学校経営計画でも重点に挙げている活動で、年間で10回程度実施しています。兄弟姉妹がいるご家庭では異学年の集団で遊ぶ機会もあろうかと思いますが、多くの子どもたちは4・5歳離れたお兄さんやお姉さんと一緒に活動する機会はその多くはないと思いますので、今となっては貴重な体験の1つだと思います。異学年の集団活動を通して、お互いを思いやり励ましたりする心の育成を図るとともに、責任感や実践力などの生きる力の育成を図ることを目的にしています。高学年にはリーダーとしての力も養われます。

保護者の皆様にもご心配をお掛けしていましたが、中止となってしまった全校遠足分の活動を11月1日・8日に実施します。感染症対策も考慮し、2日間に分け、外遊びと室内遊びのグループに分けて行います。雨天の場合は11月4日・11日を予定しています。校外の広い公園に出かけることはできなくなってしまいましたが、生浜っ子たちが笑顔で明るく元気に「生浜キッズ」の活動をすることを楽しみにしています。

話は変わります……読書の秋です。今年読書週間は10月27日(木曜日)から11月9日(水曜日)です。図書室では図書委員による「おみくじイベント」も開かれています。この後新しい図書も配架される予定です。生浜っ子たちには、この機会にたくさん本に触れてもらいたいと思います。読書につきましても、学校だけの取組ではなかなか前に進んでいくことができません。ご家庭での読み聞かせ等も積極的に進めていただくと助かります。1・2年生の保護者の皆様は、懇談会で配付した「いくつのえほん2022」を参考にして親子で読みたい絵本を選んでいただくと幸いです。

### \*あおば学級 長柄げんきキャンプ(10/19~20)

千葉市少年自然の家で1泊2日の宿泊学習を行いました。豊かな自然の中で木の鉛筆立て作りや秋元牧場ハイキングなど、様々な活動に取り組みました。また、市内の他校の友達と一緒にオリエンテーリングや夜のつどいを楽しみ交流を深めました。



### \*千葉市小学校陸上大会(10/27)

青葉の森スポーツプラザ陸上競技場を会場に千葉市小学校陸上大会が開催されました。6年生を対象に9月下旬から、それぞれが設定した目標達成に向けて練習に励みました。その中から20名が本校代表選手として参加してきました。他校の選手と競技することで、一回りも二回りも成長した様子が見られました。

今年度も競技場での様子がライブ配信され、会場に行くことができなかった皆で学校から選手を応援しました。練習に参加した6年生は、約1か月間の練習をやり遂げた達成感や充実感を味わうことができました。

早朝練習に対するご理解とご協力、ありがとうございました。



### \*学校給食費・学校徴収金について

【第5期 11月25日(金)】【第6期 12月26日(月)】

第5期分が残高不足等により口座振替ができなかった場合は、12月15日(木)に再振替を行います。再振替日にも口座振替ができなかった場合は、給食費は納付書で、金融機関の窓口又はATMでお支払いいただきます。学校徴収金は振込依頼書で、振込手数料をご負担いただき、金融機関等でお支払いいただきます。コンビニエンスストアや学校でのお支払いはできませんので、ご了承ください。

学校給食費に関するお問い合わせ

保健体育課 電話 245-5909

学校徴収金に関するお問い合わせ

生浜小学校 電話 264-7200

### \*学校支援地域本部事業(家庭科ボランティア)

5年生は10月中旬より初めてミシンを使ってエプロン製作を実習しています。6・7月の手縫いの実習でもお手伝いいただいた地域のボランティアの皆様にお力添えいただきながら、子どもたちは安全で正しい使い方を理解し、技術も向上してきています。今から完成が楽しみです。6年生のナップザック製作でもご協力いただいています。



本校では、様々な活動のボランティアを募集しております。本校の子どもの学びを支援したり、学習環境を整えたりすることにご協力いただける方は教頭までご連絡ください。

### \*今後の感染症対策について(新型コロナウイルス感染症・季節性インフルエンザ)

感染症対策のために毎日の健康観察が大切です。毎日起床時、夕食後の体温を測り、体調のチェックをしてください。また同居のご家族の方に発熱等の症状が見られる場合は、必ず〇をつけてください。

発熱や風邪症状など体調不良のあるお子様の登校は見合わせてください。同居家族に発熱や風邪症状がある場合も登校を控えていただくようお願いします。同居家族のご家族及びお子様本人がPCR検査を受けた場合は、学校に連絡の上、結果判明まで自宅待機をお願いします。

お子様の登校後、朝の会にて健康観察を実施しています。その結果、風邪症状があり、普段と体調が異なる場合には、家庭に連絡させていただきますので、自宅での休養をお願いします。

なお、千葉市では、季節性インフルエンザ療養後の登校の際には、保護者記入の「療養報告書」の提出により、治癒を確認することとなっておりますので、ご協力をお願いします。